

te chère et douce santé, c'est ce qui supplée à tant de forces et ce à quoi rien ne supplée : la volonté !"

Qui n'applaudirait à ces paroles si fortes, si vraies, si convaincues ?

* * *

L'opuscule renferme un appendice sur les Frères-Converts. Un appendice ne doit jamais être long, mais en vérité celui-ci semble trop court. Combien de jeunes gens dans nos villes et nos campagnes, à l'âme pure, ouverte, enthousiaste, qui ne demanderaient pas mieux que de s'enrôler dans la milice des Prêcheurs s'ils la connaissaient davantage ! Ils voudraient—et c'est l'aspiration la plus ardente, la plus ingénue de leur cœur—ils voudraient aller au ciel par les chemins les plus sûrs et les plus directs, eh bien ! on pourrait remettre entre leurs mains ce petit volume, si le chapitre qui les concerne était plus documenté plus riche de détails. On y lit sans doute de belles paroles à leur adresse, mais on voudrait en lire d'autres encore et telles que l'auteur a le secret d'en écrire ! Il faut espérer que la cinquième édition comblera cette lacune que nous nous permettons de signaler. (1)

L'édition de 1902 renferme un nouvel appendice sur le Tiers-Ordre et une dixième lettre sur les dévotions dominicaines. Elle nous apprend des choses qu'on ignore trop dans le monde des fidèles. Nous n'en signalerons ici, que deux : la première concerne la dévotion envers la Sainte Eucharistie.

De nos jours, cette dévotion a pris un accroissement aussi remarquable que consolant. Le pape Léon XIII nous en parlait avec grande satisfaction dans l'une de ses dernières encycliques. Mais parfois on entend des paroles si étranges à ce sujet qu'on croirait—selon la remarque plaisante faite un jour au sortir d'un sermon—que cette dévotion a été découverte au XIXe siècle !

Et cependant, c'est à un Frère-Prêcher, le R. P. Dominique Stella, que l'on doit la première confrérie du St-Sacrement. Il y a bien des années de cela, plusieurs

(1) Nous apprenons au dernier moment, et de bonne source, que l'Auteur a l'intention de consacrer aux Frères-Converts un travail spécial, et que, vu l'importance du sujet, il le traiterait à part dans une nouvelle brochure. Nous applaudissons à ce projet, et souhaitons qu'il se réalise bientôt.